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DISCURSO 
SR. ELIAS ANTONIO SACA 
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA 
INAUGURACION COMPLEJO DEPORTIVO DE CONCEPCIÓN QUEZALTEPEQUE, 
CHALATENANGO 
07 DE FEBRERO DE 2006. 
 
 
VENGO DE DESPEDIR  AL BATALLON CUSCATLAN Y ESO NOS ATRASO EL VIAJE EN 
HELICOPTERO, DE AQUÍ VOY HACIA CHINAMECA A ENTREGAR OTRAS OBRAS Y 
TERMINARE EN COJUTEPEQUE EL DIA DE HOY, PONIENDO LA PRIMERA PIEDRA EN EL 
HOSPITAL DE COJUTEPEQUE, QUE ES DE LAS CONSTRUCCIONES NUEVAS QUE VA A 
HACER EL GOBIERNO Y YA EN LA NOCHE ESTARE CON NUESTRO CANDIDATO A ALCALDE  
DE SAN SALVADOR, RECORRIENDO LA MIRAMONTE. 
 
PERO DE TODOS MODOS, AQUÍ ESTOY MUY CONTENTO DE OBSERVAR, SALUDAR AL 
ALCALDE, QUIERO DECIRLES QUE MIGUEL HA TRABAJADO MUCHO PARA ENTREGARLES 
ESTE COMPLEJO. ME ESTABA CONTANDO EL ALCALDE QUE HAY ALGUNOS PARTIDOS  DE 
AQUÍ DE OPOSICION, QUE DICEN QUE ESTE VA A SER VENDIDO Y QUE VA A SER 
ENTREGADO, ESTE COMPLEJO ES DEL PUEBLO DE CONCEPCION  QUEZALTEPEQUE, SE 
HA HECHO CON DINERO DE LA ALCALDIA Y CON DINERO DEL FISDL QUE ES EL GOBIERNO 
CENTRAL. 
 
ME COMPLACE VISITAR ESTA ZONA EN EL DEPARTAMENTO DE CHALATENANGO, PARA 
COMPARTIR CON USTEDES LA ALEGRÍA QUE SIGNIFICA LA INAUGURACIÓN DEL COMPLEJO 
DEPORTIVO CONCEPCIÓN QUEZALTEPEQUE, QUE SIN DUDA TRAERÁ SANO 
ESPARCIMIENTO Y AYUDARÁ AL FOMENTO DEL DEPORTE ENTRE LOS HABITANTES DE LA 
ZONA. 
 
CUANDO ESTABAMOS EN MI GIRA HABLEMOS CON LIBERTAD QUE VENIMOS ACA EN 
AQUEL MOMENTO CON RIGOBERTO MEJIA, CON EL DIPUTADO ALAS Y VENIMOS A VER AL 
ALCALDE, A MIGUEL, LO PRIMERO QUE ME PIDIO FUE ESTO. Y ME PIDIO OTRA COSA QUE 
VOY A DETALLAR, PARA QUE SEPAN COMO UN ALCALDE QUE QUIERE A SU PUEBLO, QUE 
TRABAJA  POR SU PUEBLO, TRABAJA DE LA MANO CON EL GOBIERNO CENTRAL  Y SE 
LOGRAN OBRAS DE BENEFICIO. 

 
HOY TRAIGO BUENAS NOTICIAS RELACIONADAS CON NUESTRO GOBIERNO QUE SIGUE 
CUMPLIENDO PROMESAS EN TODOS LOS RINCONES DEL PAÍS. QUIERO DECIRLES QUE 
AYER LANZAMOS EL PROGRAMA DE ENTREGA DE SEMILLA MEJORADA DE ARROZ EN 
ZAPOTITAN, INAUGURAMOS UNA CARRETERA EN TALNIQUE, LA LIBERTAD, Y ABRIMOS 
OFICIALMENTE  LOS SERVICIOS DE FOSALUD. EN ZACATECOLUCA. 
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LAS OBRAS RELACIONADAS CON LA REACTIVACIÓN DEL AGRO Y LA AMPLIACIÓN DE LOS 
SERVICIOS DE SALUD, ME LLENAN DE MUCHA SATISFACCIÓN, PUESTO QUE SON DOS DE 
LOS PRINCIPALES COMPROMISOS QUE ADQUIRÍ CUANDO RECORRIMOS EL PAÍS EN LA 
GIRA HABLEMOS CON LIBERTAD. 
 
ESTAMOS  DANDO CUMPLIMIENTO A NUESTRO PLAN DE GOBIERNO “PAÍS SEGURO”  EN 
SUS DIFERENTES COMPONENTES. AQUÍ POR EJEMPLO, CON ESTE COMPLEJO DEPORTIVO 
ENLAZAMOS DOS ÁREAS AL MISMO TIEMPO: LA DE SEGURIDAD CIUDADANA, AL 
FOMENTAR PROGRAMAS PREVENTIVOS Y TAMBIÉN CUMPLIMOS CON UNO DE LOS 
COMPONENTES DEL PROGRAMA PRESIDENCIAL “OPORTUNIDADES” AL DAR ATENCIÓN 
DIRECTA A LA JUVENTUD DE ESTA ZONA. 
 
EN CONCEPCIÓN QUEZALTEPEQUE, ESTAMOS HACIENDO REALIDAD UN PROYECTO QUE 
SOLUCIONA LAS NECESIDADES DE ESPARCIMIENTO Y RECREACIÓN DE SUS HABITANTES. 
LOS FONDOS INVERTIDOS SUMAN CASI  200 MIL DÓLARES, PRODUCTO DE  LA 
COOPERACIÓN, A PARTES IGUALES ENTRE LA ALCALDÍA MUNICIPAL, Y EL GOBIERNO 
CENTRAL,  A TRAVÉS DEL FISDL. CON PROYECTOS DE GRAN ALCANCE COMO ESTE, NO SE 
TRATA DE TRABAJAR SOLOS, SE TRATA DE QUE HAGAMOS EQUIPO PARA QUE JUNTOS 
SAQUEMOS ADELANTE AL MUNICIPIO, A NUESTROS JÓVENES, A NUESTRAS FAMILIAS Y A 
NUESTRO PAÍS. 
 
LA CONSTRUCCIÓN DE ESTE COMPLEJO DEPORTIVO FUE POSIBLE GRACIAS AL 
PROGRAMA “UNIDOS POR LA SOLIDARIDAD”,  IMPULSADO POR EL FISDL A TRAVÉS DE UN 
CONCURSO DE FONDOS QUE SON ASIGNADOS A AQUELLOS PROYECTOS QUE CUMPLEN 
CON EL REQUISITO DE SER INTEGRALES Y DE GRAN IMPACTO PARA LAS COMUNIDADES.  
EN ESTE CASO POR SUPUESTO QUE ES DE GRAN IMPACTO, PUESTO QUE LOS 
BENEFICIARIOS SON TODOS LOS HABITANTES DE LA LOCALIDAD Y SECTORES ALEDAÑOS. 
 
TODOS RECORDARAN QUE ANTERIORMENTE LO QUE HABÍA EN ESTE LUGAR ERA UN 
CAMPO DE TIERRA, EN DONDE LOS ESTUDIANTES Y EQUIPOS DE LA LOCALIDAD, 
REALIZABAN SUS TORNEOS, PERO QUE NO REUNÍA LAS CONDICIONES PARA 
DESARROLLAR  EL DEPORTE.   
 
SIN EMBARGO, LAS GESTIONES DEL ALCALDE, DEL DIPUTADO, HAN TENIDO RESPUESTA 
EN EL  FISDL QUE HA  HECHO POSIBLE ESTE PROYECTO QUE ES FRUTO DE LA VISIÓN Y 
DEL TRABAJO CONJUNTO.  
 
EL OBJETIVO ES QUE LA JUVENTUD TENGA UN LUGAR ADECUADO PARA PRACTICAR 
DEPORTES, Y PARA ELLO CUENTAN DESDE HOY CON UNA CANCHA DE FÚTBOL, CUYO 
ENGRAMADO HA SIDO COLOCADO DE DE ACUERDO A LAS NORMAS DE LA FIFA, ADEMÁS 
TIENE UN TAPIAL PERIMETRAL DE SEGURIDAD, VESTIDORES, CASETA DE CONTROL Y 
BODEGA, GRADERÍOS CON SOMBRA Y ACCESO A LA CANCHA DE FÚTBOL. 
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ANTES DE FINALIZAR, QUISIERA APROVECHAR PARA INFORMAR QUE COMO GOBIERNO 
ESTAMOS EJECUTANDO OTROS PROYECTOS A TRAVÉS DEL FISDL. ME REFIERO AL 
COMPLEJO DEPORTIVO DEL PUERTO DE LA LIBERTAD, QUE ACTUALMENTE ESTA EN 
EJECUCIÓN, EL MEJORAMIENTO DE LAS CANCHAS DE FÚTBOL DE SAN FERNANDO, EN 
MORAZÁN Y DEL CASERÍO EL OCOTILLO, CANTÓN AZACUALPA, SIEMPRE DEL MISMO 
MUNICIPIO.  
 
TAMBIEN ESTAMOS TRABAJANDO EN LA CONSTRUCCIÓN O MEJORAMIENTO DE LOS 
ESCENARIOS DEPORTIVOS EN  ATIQUIZAYA, SAN JOSÉ LA FUENTE, EN LA UNIÓN; COLÓN 
EN LA LIBERTAD, IZALCO EN SONSONATE Y CALIFORNIA, EN USULUTÁN 
 

QUERIDOS AMIGOS: 

TODOS LOS DIAS ME VEN USTEDES A MI EN TELEVISION, REPITIENDO UNA FRASE QUE 
RESUME MI FILOSOFIA DE TRABAJO: LAS UNICAS PROMESAS QUE VALEN, SON LAS QUE 
SE CUMPLEN, Y PORQUE CONCEPCION VALE LA PENA, Y PORQUE EL SALVADOR VALE LA 
PENA, AQUÍ ESTAMOS ENTREGANDOLES UNA PROMESA QUE SE HA CUMPLIDO Y QUE HOY 
TODO EL PUEBLO QUE SE CONVIERTE EN DUEÑO DE ESTA CANCHA A TRAVES DE LA 
ALCALDIA, RECIBE DE PARTE DE SU ALCALDE Y DE PARTE DE SU PRESIDENTE, ESTA 
MAÑANA PARA DIVERSION Y ENTRETENIMIENTO DE TODOS LOS JOVENES QUE VIVEN EN 
ESTA LOCALIDAD 

 
LES RECUERDO QUE LOS GOBERNANTES SEREMOS  JUZGADOS  POR NUESTRAS OBRAS 
Y AL RETIRARME EN EL 2009, YO ESPERO QUE AL ENCONTRARME ALGUNO DE USTEDES 
EN LA CALLE ME DIGAN. TONY CUMPLISTE, NOS DISTES LAS OBRAS QUE NOS 
PROMETISTES, PORQUE ME CUIDE DURANTE TODA MI CAMPAÑA ELECTORAL  DE NO 
OFRECER COSAS QUE NO IBA A CUMPLIR Y POR ESO ES QUE PERSONALEMENTE ESTOY 
VINIENDO A ENTREGAR  ESTAS OBRAS. 
 
HE LLEGADO A ALGUNOS PUEBLOS EN DONDE ALGUNOS PERSONAJES SE QUIERES 
ADUEÑAR DE LAS OBRAS QUE SE HACEN CON DINERO DEL PUEBLO, ESTA OBRA SE HACE 
CON DINEROS DEL FISDL, DINEROS DEL GOBIERNO CENTRAL QUE AL FINAL DE CUENTAS, 
SON DINEROS DE LA POBLACION. 
 
QUISIERA TAMBIEN INFORMARLES, QUE ACTUALMENTE ADEMAS DE LOS COMPLEJOS 
DEPORTIVOS DE SAN IGNACIO, LA PALMA , DULCE NOMBRE, LA LAGUNA, NUEVA 
CONCEPCION Y OJO DE AGUA. ADEMAS  EL MOP Y LA ALCALDIA, ESTAN RESOLVIENDO LA 
CALLE CONCEPCION QUEZALTEPEQUE, HACIA EL CANTON LLANO GRANDE, SE ESTA 
TRABAJANDO EN ESTA CALLE, COMO PARTE DE UN ACUERDO DE LA ALCALDIA CON EL 
MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS, QUE TAMBIEN ES DEL GOBIERNO CENTRAL Y HA 
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SALIDO LA LICITACION PUBLICA DE LA SELECCIÓN DE REALIZADOR PARA LA 
INTREODUCCION DE AGUA POTABLE EN CANTON JOCOTILLO MUNICIPIO DE CONCEPCION 
QUEZALTEPEQUE, DEPARTAMENTO DE CHALATENANGO, QUE ES UNA OBRA DE FISDL 
CON RED SOLIDARIA, QUE ES TAMBIEN DEL GOBIERNO CENTRAL. 
 
EN POCAS PALABRAS HERMANOS, ESTAS SON OBRAS QUE ESTAN CAMBIANDO VIDAS. Y 
LAS UNICAS PROMESAS QUE VALEN SON LAS QUE SE CUMPLEN, ASI ES QUE VAMOS A 
CUMPLIR TODAS ESTAS PROMESAS DE LA MANO CON EL ALCALDE, QUE NO DESPEGA EL 
DEDO DEL TIMBRE PIDIENDO QUE LE CUMPLAMOS Y POR SUPUESTO, QUE EL DESEO DEL 
PRESIDENTE ES CUMPLIRLE  A LA GENTE DE CONCEPCION QUEZALTEPEQUE, ADEMAS, ES 
EL PUEBLO DE NUESTRO DIPUTADO ALAS, QUE LOS REPRESENTA A USTEDES MUY BIEN 
EN LA ASAMBLEA LEGISLATIVA, POR ESO LES PIDO UN FUERTE APLAUSO PARA SU 
DIPUTADO. 
 
SOLO TENGO UN MENSAJE MAS, PARA QUE EL PRESIDENTE SACA PUEDA SEGUIR 
CUMPLIENDO SUS OBRAS, EL PRESIDENTE SACA NECESITA UNA ASAMBLEA QUE NO 
ATRASE, UNA ASAMBLEA LEGISLATIVA QUE NO ESTORBE, DIPUTADOS QUE ME AYUDEN A 
APROBAR LAS COSAS RAPIDO. 
 
GRACIAS A LA APROBACION RAPIDA DEL PRESUPUESTO ES QUE PODEMOS CONSTRUIR 
ESTAS COSAS, PERO SI EN LA ASAMBLEA TENGO GENTE QUE ME TIRA PIEDRAS, TENGO 
GENTE QUE ME ATRASA, AQUELLOS QUE SE DEDICAN A CERRAR CALLES Y ARMAR 
DESORDENES, LOS MISMOS  DE SIEMPRE, NI EL NOMBRE LES DOY PORQUE YA USTEDES 
SABEN QUIENES SON, Y EL PRESIDENTE SACA TIENE MAS DIPUTADOS EN LA ASAMBLEA, 
USTEDES VAN A TENER MAS OBRAS. 
 
ASI ES QUE YO LES PIDO QUE NO SE OLVIDEN QUE UN PRESIDENTE QUE CUMPLE, 
MERECE MAS DIPUTADOS PARA SEGUIRLES CUMPLIENDO EN LOS PROXIMOS TRES AÑOS. 
 
MUCHÍSIMAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS.  
 


